



Mercedes W210 (clase E)

El motor de arranque no funciona tras sustituirlo

En los vehículos mencionados puede ocurrir que el motor de arranque no funcione después de haberlo sustituido. Este hecho puede deberse a que esté suelta la conexión del cable positivo de la batería.



Imagen 1

Para desmontar el motor de arranque es necesario soltar la conexión del positivo de la batería en los bajos del vehículo (imagen 1) y después volver a conectarla. En este proceso puede soltarse el lado opuesto de la conexión (en el interior del vehículo, imagen 2). Por ello puede interrumpirse el suministro de corriente. Por tanto, el vehículo no arranca o el motor de arranque no funciona.

Para solucionar este problema hay que comprobar la conexión de los cables en la zona de los pies del lado del conductor (en vehículos con volante a la izquierda) y, en caso necesario, deberá conectarse de nuevo. Para ello es necesario retirar el revestimiento del suelo y soltar el pedal del acelerador (imagen 3).



Imagen 2



Imagen 3